

ABSTRAK

Siti Masithoh (1740110059). “Pengaruh Pola Asuh Demokratis Orang Tua Terhadap Kecerdasan Moral Remaja Anggota IPNU IPPNU Ranting Desa Mejobo Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus”. Skripsi, Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus, 2022.

Penelitian ini bertujuan: Untuk mengetahui pengaruh hubungan pola asuh demokratis orang tua terhadap kecerdasan moral remaja anggota IPNU IPPNU Ranting Desa Mejobo Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus

Penelitian ini merupakan jenis penelitian *korelasional* (hubungan) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 anggota IPNU IPPNU Ranting Desa Mejobo Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus Pengumpulan data menggunakan metode observasi, kuesioner (angket), dan dokumentasi. Adapun teknik analisis dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi sederhana dengan bantuan program SPSS versi 16.0 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hubungan antara kedua variabel pola asuh demokratis orang tua dengan kecerdasan moral remaja diperoleh sebesar 0,667 yang termasuk dalam kategori “kuat”. Nilai *R Square* diperoleh sebesar 0,445 yang menunjukkan bahwa pola asuh demokratis orang tua memberikan kontribusi terhadap kecerdasan moral remaja sebesar 44,5%. Sisanya 55,5% (100% - 44,5%) dipengaruhi oleh variabel lain di luar model penelitian, misalnya: hati nurani, pendidikan, lingkungan masyarakat, teman sebaya, interaksi sosial, dan sebagainya. Secara signifikan terdapat pengaruh yang positif antara pola asuh demokratis orang tua terhadap kecerdasan moral remaja dengan melihat nilai t_{hitung} sebesar 5,524 dan t_{tabel} 2,021. Artinya, nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($5,524 > 2,021$) dengan signifikansi 0,000 dimana nilai signifikansi kurang dari ($<0,05$), maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Kemudian secara signifikan pada pola asuh demokratis orangtua berpengaruh terhadap kecerdasan moral remaja. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji F yang diperoleh bahwa F_{hitung} sebesar 30,512 dan F_{tabel} 4,10. Artinya, F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($30,512 > 4,10$) dengan signifikansi 0,000 maka H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan demikian, pola asuh demokratis orang tua berpengaruh secara signifikan terhadap kecerdasan moral remaja anggota IPNU IPPNU Ranting Desa Mejobo Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus

Kata Kunci: Pola Asuh Demokratis, Kecerdasan Moral, Remaja